



Feuille Verte n°5 - 2024

à partir du 8 juin 2024

paroissemons@gmail.com - tel. : 03 20 04 61 61
Église Jean Bosco 34, boulevard Gayet à Mons-en-BI
Église Saint Pierre 10, parvis Jean XXIII à Mons-en-BI.

Notre paroisse de Mons en Baroeul, sera en fête, le dimanche 30 juin. A Saint Pierre, il y aura un temps de catéchèse dynamique pour tous : enfants, jeunes, adultes. Il y aura des temps de partage, des jeux. Le Seigneur nous réunira à l'église Saint Pierre à 11H. Puis nous continuerons avec un pot et une auberge espagnole au Baroeul. Ce sera un temps de fête, de partage. C'est vraiment le plaisir de nous réunir. Si Dieu nous rassemble, nous sommes toujours conviés à nous mettre à son écoute. Il en va pour notre bonheur. Le Seigneur a donné à son peuple des commandements pour permettre de vivre ensemble dans l'harmonie en respectant les talents de chacune et de chacun. Il y a un préalable au Décalogue : écoute Israël ; regarde autour de toi, reçois gratuitement l'amour de Dieu pour toi ; aime ; développe ce que tu as reçu pour le bien de tous. L'Esprit Saint nous demande, en tant que baptisé, d'annoncer le Christ ressuscité en disant des paroles d'espérance, en vivant des gestes de fraternité et de solidarité. Que Dieu nous bénisse et nous accompagne dans notre vie.

Pascal Dame, curé.

Notre Agenda

- Samedi 29 juin : exceptionnellement, messe à 18h à St Jean Bosco
- Dimanche 30 juin : **Fête de la paroisse** dernier temps de catéchèse : messe à 11h00 à St Pierre suivie d'un apéritif, repas partagé et temps de détente au parc du Baroeul – Pour tous !!!



Messes d'été :

En juillet et en août, les horaires sont les mêmes que pendant l'année, 18h00 à St Pierre le samedi et 11h00 à St Jean Bosco le dimanche.

Jeudi 15 août, **Assomption** : à 11h00 à St Jean Bosco

Inscription à la catéchèse : le samedi 7 septembre de 10h00 à 12h00, salle Jean XXIII (ou plus simplement **par mail** les infos seront affichées ou envoyées)

Messe de rentrée : le 22 septembre à 11h00 à St Jean Bosco

FÊTE de la PAROISSE

Le dimanche 30 juin, nous nous retrouverons tous à l'église St Pierre pour finir en beauté cette année 2023-2024.

Les enfants de la catéchèse, catéchistes et tous ceux qui le souhaitent se retrouvent à 9h00 sur place pour un accueil « petit dej. », puis se répartissent en groupes de discussion ou parcours de caté.

La messe sera célébrée à 11h00.

Ensuite nous sommes tous invités au Parc du Baroeul, apéritif offert par la paroisse

Repas à partager « auberge espagnole », pique-nique,

chacun apporte ce qu'il veut !



En même temps que la réservation de la salle, Pascal, notre curé, a certainement demandé du beau temps ...

Et forcément, il sera

entendu !

Alors, soyons nombreux au rendez-vous !

ESPRIT SAINT, TU ES LA

Pour la fraternité qui donne la vie en abondance, nous avons lu un extrait des Actes des apôtres qui raconte la conversion de Corneille. Ce centurion romain est un chercheur de Dieu. Celui-ci « se souvient de ses aumônes » et se manifeste à lui, au milieu de l'après-midi, sous la forme « d'un homme au vêtement éclatant » qui se tient devant lui et lui dit de « convoquer Simon surnommé Pierre ».

En petit groupe, nous avons évoqué les diverses manières de rencontrer, nous aussi, notre Dieu, parfois dans des circonstances douloureuses, mais aussi tellement inspirées de son Amour que la vie en jaillit. Nous avons parlé de deuils, de séparations, de chants joyeux, de prières fécondes.

« Dieu a montré qu'il ne fallait déclarer interdit ou impur aucun être humain ». C'est cette affirmation commandée par l'Esprit Saint qui permet à Pierre, lui le juif fidèle qui « n'avait jamais rien mangé de souillé ou d'impur », de donner le baptême à Corneille. Guidé par l'Esprit Saint, c'est un pas extraordinaire que fait Pierre d'aller chez un étranger pour apporter la Bonne Nouvelle de la résurrection de Jésus-Christ. Il en témoigne de toute sa force ; il l'a vu, a mangé avec lui après sa mort.

La fraternité qui nous unit en Jésus nous a fait parler de nos vies à la lumière de ces témoignages qui nous renversent d'autant plus qu'ils s'adressent à tous, malgré nos différences.

Nous avons prié « Fais que ton Esprit ... nous donne ensemble de rayonner ton amour, et, par-là, de laisser ta Parole transformer notre société » : extrait d'une prière de Mgr Michel Dubost.

Enfin nous avons souhaité continuer nos échanges en septembre.

Jeanne-Marie

JE SOUHAITE LA BIENVENUE A TOUS LES NOUVEAUX BAPTISES !

FELICITATIONS POUR LEUR BAPTEME !

Je vous souhaite le meilleur sur ce nouveau chemin de foi. La Foi est le plus grand cadeau que Dieu a offert à l'homme sur cette terre, parce-que d'homme terrestre, il devient citoyen du ciel (cf Padré PIO).

Je vous souhaite de belles découvertes avec Jésus, et aussi avec Marie, les saints/saintes, religieux/religieuses.

Je vous souhaite de pouvoir connaître d'émouvants pèlerinages, de belles marches spirituelles (pas besoin d'aller bien loin), de faire des belles rencontres, d'expérimenter des belles prières, qui sont tellement d'une aide précieuse chaque jour que Dieu fait !

Je vous souhaite des beaux rassemblements en paroisse ou lors d'évènements chrétiens et aussi de belles louanges !

Je vous souhaite aussi, de pouvoir vivre pleinement la messe, qui est tellement essentielle dans la vie d'un chrétien ! Car lors de chaque messe, c'est Jésus qui vient à notre rencontre, et qui nous permet de célébrer le mystère de l'Eucharistie ! D'ailleurs, à propos de la Messe, Padre PIO déclara : "Si seulement les hommes pouvaient apprécier la valeur de la sainte Messe, il faudrait des agents de circulation au portes de toutes les églises pour maîtriser la foule" !.C'est dire si elle est importante !

Avec la foi vous n'êtes plus seul ! Quel beau cadeau que de vivre par la foi ! Enfin, cher(e)s baptisé(e)s, que Dieu vous bénisse, vous êtes chaque jour dans mes prières.

Laurence

SOS PERMANENCE

« ACCUEIL EGLISE OUVERTE »

Comme vous le savez sans doute, une équipe de bénévoles est présente, dans l'église St Pierre :

du lundi au vendredi de 15 h à 17 h

Ce qui permet à toute personne, de passage ou qui le souhaite, d'entrer dans notre église pour prier, visiter ou échanger avec les accueillants.

Mais l'été arrive et nous avons besoin de renfort pour pallier les absences estivales.

Alors, si vous aimez le contact et disposez d'un créneau de disponibilité, correspondant à une ou plusieurs de ces permanences, venez nous rejoindre.

Vous souhaitez en savoir plus, venez nous voir lors d'une permanence nous serons heureux de répondre à vos questions.

Pour l'équipe d'accueil
Hélène Poisson

ON ECOUTE, ON BRICOLE ET UN JOUR, ON PART CHEZ LES GRANDS !

L'année se termine pour les douze petits de l'éveil à la foi.

Grâce à Jésus, à Marie, aux apôtres, à Marthe et Marie, Syméon etc. ... l'évangile nous a invités à partager le pain que nous avons fait, à rendre service grâce à un tablier joliment décoré, à voir la lumière de l'Esprit Saint, à vivre le pardon en soignant les blessures, à rechercher et prendre soin de la brebis perdue, à répondre OUI aux invitations de Dieu ...

L'an prochain, les plus grands nous quittent parce qu'ils entrent au CE1 ! certains d'entre eux sont là, et très réguliers depuis bien longtemps !

Paul, depuis 5 ans, avant le COVID !

Nestor, Joseph depuis 4 ans !

Nous avons été très heureuses de partager ces moments avec eux et nous leur souhaitons, à tous, de vivre encore de belles années de catéchèse.

Mais la relève est assurée ! les plus petits, joyeux, dynamiques ont déjà beaucoup de choses à partager et l'avenir est au beau fixe.

Un grand merci aussi aux parents qui partagent ces moments précieux avec leurs enfants !

Daphné et Brigitte



Alegria MEJ 2024 : 800 jeunes à Lille du 25 au 28 octobre 2024

le rassemblement du

Mouvement Eucharistique des Jeunes

un grand Besoin de vous pour l'hébergement

3 jeunes + 1 accompagnateur (ou +)

3 nuits

3 petits déjeuners

2 pièces avec ou sans lit + accès douche et wc

Pas trop éloigné du métro ou tram

Sauf si possible de déposer/récupérer les jeunes

Suivre ce lien d'inscription :

<https://app.acck.fr/mej/alegria2024/accueil>

ou scanner ce QR code :

Contact paroisse Mons en Baroeul : **Chantal Cardon**
06.71.82.41.49

Nous contacter : **heb-rassemblements@mej.fr**

Un grand Merci Mejique à vous !

LE COIN DES TOUT-PETITS

Après avoir regardé l'évangile en BD sur la résurrection :

« Mamie, quand est-ce que tous les gens seront morts ?

- Je ne sais pas, peut-être dans très longtemps ...

- Ou demain ?

- Oui, peut-être demain !

Après réflexion ...

- Ah, ben non, Mamie ! C'est pas possible, demain il y a école !!! »

Et toujours en feuilletant la Bible en BD :

« Dieu a créé le monde, les planètes, la terre etc. ...

- Et les jeux olympiques ?

- Non, ça c'est les hommes ...

- Et Pierre de Coubertin !!! »